

# WNI

## Tutup Kejuaran Karate Kapolres Sumbawa Barat Cup III 2024, Yasmara Harahap : Apresiasi Panitia Penyelenggara

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID](http://SUMBAWABARAT.WNI.OR.ID)

Jul 22, 2024 - 08:47



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K

menutup Kejuaraan Karate Inkanas Se - Pulau Sumbawa Kapolres Cup III 2024, pada hari Sabtu (20/7/2024), pukul 15.40 WITA, bertempat di Gedung bulu tangkis Desa Seteluk Tengah Kecamatan Seteluk Kabupaten Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K selaku Pembina Upacara dalam amanatnya menyampaikan.

"Pertama-tama marilah kita panjatkan puja dan puji syukur kehadirat Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat, taufik dan hidayahnya kepada kita semua, baik itu nikmat kesehatan, maupun nikmat kesempatan sehingga kita dapat berkumpul untuk melaksanakan kegiatan Penutupan Kejuaraan Karate Inkanas Se-pulau Sumbawa Kapolres Sumbawa Barat Cup III ," tutur Kapolres.

Kapolres mengucapkan banyak terimakasih dan sangat mengapresiasi kepada seluruh peserta kejuaraan Karate Inkanas Kapolres Sumbawa Barat Cup III, juga kepada panitia penyelenggara kegiatan Kejuaraan Karate Kapolres Sumbawa Barat Cup III hingga kejuaraan ini bisa berjalan dengan lancar.

"Melalui Kejuaraan ini diharapkan dapat meningkatkan kemampuan dan pengalaman serta meningkatkan prestasi bagi para atlet karate di Wilayah Pulau Sumbawa, kegiatan ini sangat perlu dilakukan peningkatan para atlet memiliki potensi yang baik ke ajang yang lebih besar," kata Kapolres.

Lanjutnya, kejuaraan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian kepada budaya karate yang kemudian menjadi kekayaan nasional kita, dan tetap, semangat bagi para atlet.

"Selamat kepada para juara, dan yang belum mendapat juara tetap ekstra lagi dalam berlatih, kalah maupun menang adalah hal yang biasa jangan berkecil hati semoga kedepan bisa menjadi juara junjung sportivitas yang tinggi," pungkas Kapolres.

Pada kesempatan tersebut di laksanakan penyerahan piala dan piagam kepada para juara, dan di tutup dengan Poto bersama.

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap S.I.K ,Wakapolres Sumbawa Barat Kompol Didik Harianto S.H, PJU Polres Sumbawa Barat ,Camat Seteluk Syamsul Hadi S.Pd ,Danramil 1628-03/ Seteluk Kapten Arm L.Maryadi Akbar,

Kapolsek Seteluk IPTU Siswoyo S.H,

Kasi intelejen dan Pemberantasan BNN KSB TRI Wibagus Wiraningrat S.Kom,

Ketua panitia Hendiria Marantika ST, para juri dan peserta kejuaraan Karate Inkanas Se - pulau Sumbawa Kapolres Sumbawa Barat Cup III 2024.

Kasi Humas Polres Sumbawa Barat menjelaskan bahwa INKANAS Sumbawa Barat merupakan binaan Polres Sumbawa Barat dan Kapolres Sumbawa Barat sebagai Ketua ex officio INKANAS Sumbawa Barat.

Pada bulan Juli 2024 lalu INKANAS Sumbawa Barat mengikuti Kejuaraan Karate Internasional di Kuala Lumpur berhasil merebut 1 medali emas, 2 perak dan 4

perunggu, prestasi yang sangat membanggakan ini tentunya membawa harum Kab. Sumbawa Barat bahkan Indonesia pada umumnya.

Pelatih Henry Marantika, ST melalui Kasi humas menjelaskan saat ini INKANAS Sumbawa Barat sedang mempersiapkan atletnya untuk ikut dalam kompetisi Kejuaraan nasional karate KAPOLRI CUP yang akan berlangsung di stadion Tangkas Pakansari Bogor tanggal 25-29 Juli 2024.

Sementara Pada tanggal 9 Agustus 2024 akan berangkat ke Wuhan China untuk mengikuti kejuaraan junior Asian Karate Federation AKF / tingkat Asia "Youth Asian Karate Championship. Dengan dukungan seluruh masyarakat Sumbawa Barat semoga para atlet bisa memberikan yang terbaik untuk Kab. Sumbawa Barat. (Adb)